



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE EDUCACIÓN
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



NOTA DE PRENSA Nº 228-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Intensifican lucha contra la roya amarilla

El Gobierno Regional de Cajamarca amplía presupuesto para combatir la plaga de la “roya amarilla” que afecta al cultivo del café en distritos de la provincia de Cutervo.

Aunque no precisó los montos a invertir, Octavio Soberón Tapia, director de la Agencia Agraria de Cutervo, dijo que los distritos que fueron beneficiados con este apoyo son Pimpingos y Santa Cruz de Cutervo, y en el transcurso de la presente semana se hará lo mismo con los distritos de Pión y Chimbán de la provincia de Chota.

Soberón Tapia, dijo que las estadísticas no habían arrojado los datos exactos de las parcelas de café que fueron afectadas por la plaga de la roya amarilla y por eso es que se están asignando nuevos montos.

El funcionario dijo que se está trabajando en la fumigación y rehabilitación en las fincas de café. Asimismo dio a conocer que en el distrito de Callayuc se está instalando un vivero con más 500 mil plántones de café para apoyar a los cafetaleros.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 13 de agosto del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!